

ABR
30

Entrevista con Marcelo Lanfranconi, director de Paganza



Paganza es una aplicación para pagar las cuentas desde el smartphone, disponible en Android, iPhone y Windows.

Imaginen pagar el agua, la luz, el teléfono, todo a través del smartphone. Esto es lo que permite Paganza, una aplicación pensada para pagar las cuentas. ¿Cómo se usa? Para empezar es necesario contar con una cuenta bancaria, tener un smartphone o una tablet y solicitar una invitación en el sitio web www.paganza.com.

Una vez que se tiene un usuario, se escanea el código de barras de la factura, se debita el monto de la cuenta bancaria elegida y se realiza el pago.

Esta aplicación fue creada en 2012 por Marcelo Lanfranconi y Leonardo Vernazza.

En 2013, ganó el Concurso Open Talent 2013 organizado por BBVA y Red Innova y recibió el premio NOVA otorgado por la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII), como mejor emprendimiento del año.

EMPRENDEDORES



Leonardo Vernazza
Fundador de Paganza

Edad actual: 33

Ingeniero en Computación
Universidad de la República

Twitter: @leovernazza



Marcelo Lanfranconi
Fundador de Paganza

Ingeniero en Sistemas Universidad
ORT Uruguay

Twitter: @mlanfran

MÁS HISTORIAS

[TODAS](#)